

Reprivatisierung & Neubeginn mit Mercedes-Benz

1

2

3

4

5

1990 bis 1999

Am 01.05.1990 wurde die „Moll GmbH – Kommunal- und Nutzfahrzeuge“ gegründet und erhielt schon am 01.06.1990 als eine der ersten Betriebe in der Region Ost den Servicevertrag von Mercedes-Benz. 1991 erwarb Erhard Moll das VEB Gelände in der Barbarastraße in Wittenberg und sanierte innerhalb kürzester Zeit. Am 21.09.1991 wurde das „Autohaus Moll“ in Lutherstadt Wittenberg eröffnet und erhielt die Vertriebsrechte für PKW, Transporter und LKW als Mercedes-Benz Vertreter. Nur 3 Jahre später fand die Grundsteinlegung des neuen Mercedes-Benz Kundendienstzentrums in der Gottlieb-Daimler Straße statt.



1990 – Geschäftsleitung in Oranienbaum.
Ursula & Erhard Moll mit Tochter Kerstin Schönemann



1990 – Die Mitarbeiter der
Moll GmbH in Oranienbaum



Juni 1990 – Sonderschau zur
Vertragsaufnahme von Mercedes-Benz



28.02.1991 – Kauf des Kombinatbetriebs in
der Barbarastraße in Wittenberg von der Treuhand.



September 1991 – Nach der
Sanierung – Eröffnung als
Mercedes-Benz Vertretung.



Werkstatt für PKW und Transporter



16.08.1994 – Grundsteinlegung in der
Gottlieb-Daimler-Straße
in Lutherstadt Wittenberg



1994/95 –
Während der Bauzeit



Während der Bauzeit



1995 – Eröffnung in der
Gottlieb-Daimler-Straße